

Le M.E.J., Mouvement Eucharistique des Jeunes, est un mouvement de jeunes chrétiens de 7 à 18 ans, issu de la spiritualité ignatienne. Ce sont des équipes d'enfants, d'adolescents, de lycéens qui se regroupent toutes les 2 à 3 semaines pour partager sur leur vie. Faire équipe, Vivre ensemble, faire Eglise, prier et célébrer, relire sa vie : voilà les 5 objectifs du M.E.J. Le Mouvement se veut être une aide pour les jeunes chrétiens en recherche de sens à leur foi : la découverte de Jésus à travers les Evangiles et l'Eucharistie "vécue et célébrée", le partage des expériences grâce à des débats entre les jeunes et la rencontre de témoins. Le tout vécu en équipe et en rassemblement local, départemental, régional.

Une nouvelle équipe se met en place en presqu'île guérandaise. Pour de plus amples informations n'hésitez pas à contacter François POTIN francois.pot@live.fr 06 71 89 93 56 responsable de cette équipe ou Claire et Louis-Marie BOTHOREL, responsables du MEJ Saint-Nazaire/Presqu'île. louis-marie.bothorel@hotmail.fr 09 81 84 98 78 site du « mej 44 » : <http://mej44.free.fr>